



NACIONAL

PAG. 8

México tiene plan A, B y C: Presidenta Sheinbaum

• “Hay una mesa de diálogo con ese gobierno y vamos a esperar, como siempre he dicho, con la cabeza fría”, señala la mandataria

• Nuestro país tiene todos los mecanismos de solución de controversias, asegura el secretario de Economía Marcelo Ebrard



Ante aumento de un 25% en aranceles, México tiene plan A, B y C: Sheinbaum

La presidenta reitera que “hay que tener la cabeza fría”, y subraya que se conserva el diálogo con el gobierno de Estados Unidos

Amenaza

Cecilia Higuera Albarrán
nacional@cronica.com.mx

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo que su gobierno tiene un “plan A, un plan B e incluso un plan C” en caso de que entre en vigor la medida de aumentar en un 25% los aranceles a los productos mexicanos que se exportan a Estados Unidos.

En la conferencia “La Mañanera del Pueblo”, de este viernes, y un día después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump reiteró su intención de aplicar dicha medida, la mandataria enfatizó su intención de informar al pueblo de México “que hay una mesa de diálogo con ese gobierno y vamos a esperar, como siempre he dicho, con la cabeza fría, tomando las decisiones... Estamos preparados y mantenemos este diálogo”.

“Es muy importante que el pueblo de México sepa que siempre vamos a defender la dignidad de nuestro pueblo... el respeto a nuestra soberanía y un diálogo como iguales, como siempre lo hemos mencionado sin subordinación”.

La mandataria federal puntualizó que el diálogo de su gobierno con el de



La presidenta Claudia Sheinbaum, en la conferencia matutina en Palacio Nacional.

Estados Unidos, se han venido abordando distintos temas, tales como la situación del tema migratorio, en cuál insistió como lo ha venido haciendo desde que tomó posesión “con respecto a nuestra soberanía y a los derechos humanos, hay acuerdos para la repatriación de nuestros connacionales” y si es el caso, dijo, incluso de la llegada de alguna persona de otra nacionalidad.

En la mesa de diálogo permanente que se mantiene entre ambos gobier-

nos, añadió, también está el tema de la seguridad, en apego, dijo, a cuatro principios que son los fundamentales en esta materia: responsabilidad compartida, confianza mutua, colaboración y respeto a nuestra soberanía.

SIEMPRE HABRÁ DIÁLOGO

La Presidenta Sheinbaum Pardo, subrayó que el diálogo es fundamental, ayer lo hubo, y hoy... es fundamental en la relación entre los gobiernos de México y

Proceso “garantizado”

“Se mantiene la certidumbre jurídica en las elecciones del Poder Judicial”

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo sostuvo que el proceso para realizar elecciones en el Poder Judicial está garantizado, ello, a pesar de algunos intentos de irregularidades por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Señaló lo anterior, en relación a las elecciones que se realizarán el junio próximo, para elegir por vez primera a jueces, ministros y magistrados.

En el marco de la conferencia “La Mañanera del Pueblo”, la jefa del Ejecutivo Federal resaltó que se mantiene la certidumbre jurídica rumbo a dichas elecciones, las primeras en el país.

Consultada en relación a las acciones tomadas ayer por la SCJN en el sentido de que en las últimas horas del proceso de insaculación que se llevó a cabo el Senado de la República, todavía mandó otros nombres para ser agregados en la tómbola, calificó de “irregular”, tal proceder.

Recordó que tal como lo marca la Constitución, la Corte abrió el proceso de registro de los aspirantes, pero después lo cerró frente a un amparo del propio Poder Judicial, aunado al hecho de que el mismo juez que presenta el amparo a través de una asociación, es quien da la suspensión en un proceso completamente irregular. (Cecilia Higuera)

Estados Unidos, por lo que se mantiene la mesa de diálogo “y tenemos un plan A, un plan B, un plan C, para lo que decida el gobierno de los Estados Unidos”.

No obstante, sostuvo, es “importante recordar las implicaciones que pudieran tener poner aranceles para la economía de los Estados Unidos, principalmente, para el tratado comercial de los tres países, para nuestros pueblos, pero en particular para la economía de Estados Unidos”.